

VON EMILIA STOLL

Site haben ein großes Ziel vor Augen. Ein Ziel, für das sie viel Energie, Durchhaltevermögen und einen starken Willen aufbringen müssen und auch bei großen Hindernissen und starkem Gegenwind die Flinte nicht ins Korn werfen dürfen. Dessen sind sie sich bewusst. Trot zulledem haben sich im November letz ten Jahres 26 Tierliebhaber aus Torgau und Umgebung zusammengefunden, um einen Tierschutzverein ins Leben zu rufen, der das Ziel anstrebt, ein eigenes Tierheim in der Region Torgau zu errichten.

ein ins Leben zu rufen, der canstrebt, ein eigenes Tierheim Region Torgau zu errichten. Der Grund für diesen Entschluss war, dass dem Vertragstierheim für Torgau in Herzberg die Betriebserlaubnis entzogen wurde mittlerweile wurde das Tierheim geschlossen und die Tiere in anderen Heimen untergebracht.

"Die Nachricht vom Betriebsengtung in Herzberg hat Tierheime wie Arzberg der Eilenburg vor Herausforderungen gestellt und uns an die Grenzen unserer kapazität gebracht", sagiet Vera

Herausforderungen gestellt und uns and ie Grenzen unser Urkste Elavius und Kapatzität gebracht", sagte Vera M. Besler, Vorsitzende des Tierder direihilfer schutzvereins Arzberg. So starteten die Tierfreunde —wie alle Ellenburgs und hen die Stehen die St

existient, winden die Finigheet bestellt insätzen für die Tiere gerufen.
Persönlich haben sich die Tierfreunde bereits bei der Oberbürgermeisterin der Stadt Torgau, Romina Barth, den Stadträten, dem Bundestagsabgeordneten Mari-

an Wendt, dem Veterinäramt, dem Ord-nungsamt und einigen weiteren wichti-gen Ansprechpartnen vorgestellt, um sich über Unterstützungsmöglichkeiten zu erkundigen. Auch die finanziellen För-dermöglichkeiten für ein solches Projekt wurden genröß

gein Auspitechpatulein Vorgiezeut, um sich über Umferstützungsmöglichkeiten zu erkundigen. Auch die finanziellen Fördermöglichein für ein solches Projekt. Um auf sich aufmerksam zu machen, nutzte der Verein die Welnnachtszeit, versteut wirden der Versteut der Welnachtszeit versteut der Scheidenen Möglichkeiten vorstellen und führten auch bereits eigene Aktionen durch. Dabei ist Zusammenarbeit wichtigt. Dessen sind sich die Mitglieder bei verschiedenen Möglichkeiten vorstellen und führten auch bereits eigene Aktionen durch. Dabei ist Zusammenarbeit wichtigt. Dessen sind sich die Mitglieder der bewusst. Nur Hand in Hand mit anderen Vereinen, Interessengemienschaften und Untermehmen lässt sich ein solches Projekt überhaupt realigieren. Daher schloss sich der Verein mit der Interessengemienschaft Hunder für der Interessengemienschaft Hunder für der Interessengemeinschaft Hunder heite der Mitglieder der Verein mit der Interessengemeinschaft Hunder für der Interessengemeinschaft Hunder heite der Mitglieder der Verein der Verein der Nordsachsen und dem Verein Hunder für der Interessengemeinschaft Hunder heite der Nordsachsen und den Verein Hunder der Hunder von der Hunderferunde Torgau zusammen und führt und einiges an Spenden eingende der Hunderferunde Torgau. Die nicht verkauften Hunderkekse wurden in das Tierheim Eilenburg gebracht, ich war sehr über sich und ich denke, es war auch für jeden etwas dabei. Es gab eine Hunderunde mit eingebauten Spielen, die Geräte auf dem Hunderferunde Nordsachsen. Es war einer und un gelungene Aktion, von den Hunderferunden "Ich bil und von den Hunderen, "Ich bil und von den einer ahnlichen Art auch in Zukunft noch einige folgen werden, "Ich bil unter den zu d den Funderreunden Nordsachsen. Es war eine rund um gelungene Aktion, von der in einer ähnlichen Art auch in Zukunft noch einige folgen werden. "Ich bin glücklich und überwältigt darüber, was auf die Beine gestellt werden kann, wenn

man zusammenarbeitet. Dieses Hand in Hand hat dazu geführt, diese wirklich tolle Aktion umzusetzen. Und ich freue mich bereits jetzt auf weitere Veranstaltungen, bei denen mit den verschiedensten Menschen ein gemeinsames Ziel verfolgt wird", so Kristin Engel, Vorsitzende des Vereins Tierhille Torgau.

Ein Jahr eher als die Tierhille Torgau schlossen sich auch die Mitglieder des Jugendtems Torgau zusammen. Junge, engagierte Leute, die was für die Jugend und dadurch auch etwas für Torgau in der Großen Kreisstadt bewegen möchten. Und warum nicht gemeinsamf So wurden zusammen mit den Jugendlichen Plälne gent hasme in gehte umgesetzt werden können. Ahnliche kreative Ansätze gab es auch mit den Mitarbeiter der külturbastion Torgau. Hier soll zukünftig ein Mit dem Kreisfeuerwehr werband Torgau-Oschatz kamen die Mitglieder der Tierhilfe Torgau bereits ins Gespräch. Eine Zusammenarbeit ist hier geme gesehen und willkommen, wir werden vermehrt zu einer Tierretung gerufen. Es wäre sehön, einen direkten fachlichen und kompetenten Ansprechpartner zu haben. So eine Zusammenhen und willkommen, wir werden vermehrt zu einer Tierretung gerufen. Es wäre sehön, einen direkten fachlichen und kompeten eine Wirklichter der Kreisteuerwehrverbandes forgau-Oschatz kamen die Mitglieder der Tierhilfe Torgau bereits ins Gespräch. Eine Zusammenarbeit ist hier geme gesehen und willkommen, wir werden vermehrt zu einer Tierretung gerufen. Es wäre sehön, einen direkten fachlichen und kompeten und willen (1 Torgau verschen wir eine Wirklichter verschen der Scheiberunder der Scheiberunde

Versorgen und Verpflegen der Tiere sicher möglicht", so Dr. Roland Kröbel.

Mittlerweile zählen der Verein Tierbilfortograu knapp 70 Mittiglieder. Und auch, wenn es viel positives Feedback für diesen gibt, ist der Weg noch lang und steinig. Daher benötigen die Mitglieder jede omen.

③ Wer in Torgau und Region für die Tiere au etwas bewirken möchte, kann sich unter c Nummer 0152 0827518 oder unter treihit gau⊚freenet.de bei den Mitgliedern des Vereins melden.



Wurzens Tierheimleiterin Ursula Zirken-bach(M.) bekommt Besuch von Kerstin Müller (I.) und Carmen Georg von der Tierhilfe Torgau.



Carmen Georg (I.) von der Tierhilfe Torgau spricht mit Ostraus Tierheimleiterin Marlies Przybilla.





26 Tierfreunde sind bei der Gründung in November 2017 dabei.